

Franckesche Stiftungen zu Halle

Bibliotheca Nymismatica Oder Verzeichniß der meisten Schrifften, So Von Müntz-Wesen handeln

Was hiervon so wohl Historici, Physici, Chymici, Medici, Als auch Juristen und
Theologi geschrieben

Brückmann, Franz Ernst

Wolffenbüttel, 1729

VD18 90815955

Z.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gvn-ha33-1-200119](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gvn-ha33-1-200119)

* Joh. Sigism. Wurffbains 14. jährige Ost-Indische Kriege und Ober-Kauffmanns Dienste 2c. wo pag. 17. die bleyerne Münze auf Celibes beschrieben wird. 4. Sulzbach. 1586.

Z.

Jacob. Zabarella Aula Heroum s. Fasti Romani ab U. C. ad annum Christi 1674. nummorum figuris ornata. 4. Patavii. 1674.

* 4. ibid. 1673. c. fig. 2 Alph. 7 B.

Anton. Zantani Com. & Equitis omnium Cæsarum verissimæ imagines ex antiquis numismatibus desumptæ. 4. 1554.

Primorum XII. Cæsarum verissimæ imagines ex antiquis numismatibus desumptæ &c. ac diligenti eorum, quæ reperiri potuerunt numismatum aversæ partis delineatione. 4. Romæ. 1614.

* M. Eliæ Zeetschii Diss. de jure monetæ, sine Præf. 4. Argentorati. 1623. 6 Bog.

Jac. de Zetter Münz-Buch. 4. Franckf. 1631.

Samuel. Zimmermanni Probiere Buch auf Metall, Münz-Erk. 2c. 1573.

M. Bernard. Zorbini Traité sur le debordement ou surhaussement de la Monnoye, advenu au pays de Provence en années 1590. 91. 92. & 93. avec la reduction & juste prix qui doit être payé par ceux, qui ont emprunté pendant ce temps.

Petrus Zornius de nummo consulari aureo Theodosii II. & Valentiniani III. in quo Cæsar Baronius sacra sacerdotum pallia das Mess & Gewand repræsentari credidit.

IN.

Æ

af. Ba

ciau

Cimel

Denar

-

Didra

Drach

Duca

Flores

Gross

Gutte

Histo

Impes

Sp

Jube

Kipp

Fi

gs

Ed

re

Men

-

Mon

-

B

C

n

-

Mon

C

-

-

-

-

-

-

-

-